



REGRESA A E.U. Washington, mayo 7. El Vicepresidente de Estados Unidos, George Bush (izquierda), acompaña al Presidente Ronald Reagan y su esposa Nancy, en los jardines de la Casa Blanca. Reagan regresó hoy de su gira por Asia. El mandatario dijo que el dólar se estabilizará por el plan económico acordado en Tokio. (Reuter).

200 Heridos en Accidente Ferroviario

BOSTON, mayo 7 (UPI).— Un tren de pasajeros chocó hoy contra un tren de carga estacionado, resultando heridas 200 personas, informaron las autoridades.

El subje de el Departamento de Bomberos, Kevin Mochen, dijo que unos 50 heridos fueron trasladados en camillas a hospitales.

El accidente se produjo cuando el tren de pasajeros de cuatro vagones de la ruta Boston-Maine chocó con un tren de carga Conrail en la zona de Brighton.

Un vocero ferroviario, Bob Devon, dijo que el accidente ocurrió mientras el tren de pasajeros viajaba a muy poca velocidad. "Me informaron que iba a unos 15 ó 20 kilómetros por hora", dijo.

El tren inició su ruta en Framingham a las 8 de la mañana y se dirigía a la estación.

—Favor pase a la página 13.



HERIDO EN ACCIDENTE. Boston, mayo 7. Bomberos trasladan a un hospital a una persona que resultó herida en un accidente ferroviario. Doscientos pasajeros resultaron heridos cuando dos trenes chocaron. (AP).

Israel en Guerra Contra Terrorismo

GUATEMALA, mayo 7 (ACAN-EFE).— Israel mantiene una guerra sin cuartel contra el terrorismo árabe e internacional "en todo punto y todo momento", declaró en Guatemala el canciller israelí Itzhak Shamir, momentos antes de partir hoy a Costa Rica.

El Canciller y Primer Ministro Adjunto de Israel, acompañado de su esposa Shulamit Shamir, permaneció en Guatemala 38 horas, en donde se entrevistó ayer con el Presidente Vinicio Cerezo.

También fue recibido en audiencia especial durante la sesión ordinaria del congreso legislativo, que reconoció "su acción de combatiente por su país que ha pagado un alto precio por su libertad, luchando contra el terrorismo".

"Los ciudadanos de Israel han sido las primeras víctimas del terrorismo y por ello hemos declarado una guerra sin cuartel contra las organizaciones terroristas árabes", afirmó el funcionario israelí.

Puntualizó que su país está dispuesto a combatir el terrorismo "en todo punto y momento para impedir que consuma su delito", porque desde la creación del estado de Israel "extendimos la mano en además de paz a todos los países de

nuestra región".

"La respuesta de los estados árabes, fue una guerra sangrienta, pretendiendo impedir el cumplimiento de la resolución de la ONU y destruir el naciente Estado

—Favor pase a la página 13.

Sandinistas Secuestran a Veintitrés Hondureños

TEGUCIGALPA, mayo 7 (ACAN-EFE).— El ejército sandinista habría secuestrado a 23 habitantes de El Malacate, departamento de El Paraiso, zona oriental de Honduras fronteriza con Nicaragua, según denunció un habitante de esa población que prefirió el anonimato.

La persona que hizo la denuncia, que vive en El Malacate, dio sus declaraciones.

—Favor pase a la página 27.

E.U.-U.R.S.S Reanudarán Pláticas Sobre Armas

GINEBRA, mayo 7 (UPI).— Estados Unidos y la Unión Soviética se preparaban hoy para reanudar mañana sus negociaciones sobre armas nucleares y espaciales, sin vislumbrarse un pronto acuerdo en las

estancadas conversaciones.

Ambos lados mantienen sus previas posiciones divergentes, insistiendo que era responsabilidad del otro romper el estancamiento.

—Favor pase a la página 9.

Plan Económico de Tokio Estabilizará el Dólar

TOKIO, mayo 7 (UPI).— El gobierno del Presidente Ronald Reagan cree que el dólar se estabilizará por sí mismo, pero no descarta una mayor declinación hasta que su política para estabilizar las cotizaciones tenga efecto.

"El dólar no puede declinar por siempre, no va a llegar a valer cero", dijo un funcionario a United Press International. "Una

vez que el programa de estabilización económica empiece a tener efecto y los elementos fundamentales estén más en línea, los valores de las monedas se estabilizarán y se ajustarán los mercados cambiarios".

El funcionario hizo sus

declaraciones en respuesta a una pregunta sobre la aguda caída del dólar esta semana, en parte como reacción a la incertidumbre acerca del plan patrocinado por Estados Unidos

—Favor pase a la página 54.

Regresa a Washington el Presidente Reagan

WASHINGTON, mayo 7 (UPI).— El Presidente Ronald Reagan regresó hoy a Washington después de la reunión cumbre de Tokio, y declaró que las principales democracias del mundo están unidas para enfrentar

el terrorismo y estimular el crecimiento económico.

"Existen sociedades que no son libres que les gustaría pensar que los intereses específicos hacen imposible que los pueblos demostren su voluntad de

—Favor pase a la página 9.

Por Escasez de Agua Tegucigalpa Declarada "Zona de Emergencia"

TEGUCIGALPA, mayo 7 (ACAN-EFE).— La escasez de agua que sufre la capital de Honduras es tan alarmante que el Congreso de este país la declaró hoy "zona de emergencia".

Las autoridades gubernamentales han dicho que la situación no será superada hasta que llegue el invierno, ya que las principales fuentes abastecedoras de agua de Tegucigalpa

—Favor pase a la página 13.

Venezuela Abandona Pacto de San José

CARACAS, mayo 7 (EFE).— El gobierno venezolano se separó silenciosamente del área financiera del Acuerdo de San José desde diciembre de 1985, señala en su edición de hoy el diario de Caracas.

Desde esa fecha, añade el diario, Venezuela vende petróleo a los países de América Central y el Caribe en las mismas condiciones que cualquier otro

—Favor pase a la página 27.



SECUESTRADO. Beirut, mayo 7. Camille Sontag, de Francia, fue secuestrado hoy en el sector occidental musulmán de Beirut. (Reuter).

Secuestran a Otro Francés en Beirut

BEIRUT, mayo 7 (EFE).— Un francés de 84 años fue secuestrado hoy en el sector oeste de Beirut (musulmán) por dos hombres armados, informaron fuentes policiales y de la embajada francesa.

Según las fuentes, los secuestradores interceptaron el coche en que la víctima, Camille Sontag, viajaba junto a su esposa por el paseo marítimo de la zona musulmana de la capital libanesa.

Sontag fue introducido en un taxi y conducido hacia un lugar desconocido por los dos hombres armados, quienes dejaron a su esposa en libertad.

Desde marzo de 1985, catorce ciudadanos franceses han sido secuestrados en Líbano, de los que ocho de ellos siguen en poder de sus

—Favor pase a la página 27.

Ultima Hora Internacional

—Favor pase a la página 79.



FLAMANTE CANDIDATA. Miami, mayo 7. Entre las candidatas en el concurso "Miss Estados Unidos", que se llevará a cabo en Florida, la representante de Virginia Occidental, Shonna Lyons, de 23 años, se ha convertido en una de las favoritas de los fotógrafos. La final será el 20 de mayo. (Reuter).